

第99号 (H10年創刊)

編集・発行：まちづくり推進委員

発行責任者：村山 朝志

令和4年5月15日発行

白菊の郷だより



立入町の世帯と人口
(5月1日現在)
世帯数：649世帯
人口：1835人
男性：918人
女性：917人

自治会長就任のご挨拶

立入自治会長 村山 朝志

新緑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は自治会活動にご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございます。この度自治会長をさせていただくことになりました5組村山朝志です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

今後も新型コロナウイルスの状況は不透明ですが、それぞれの活動で制約されることがあるかと思いますが、今出来ることを考え実行していくことが重要だと思っております。また安心して住めるように防犯・防災にも力を入れていきたいと思っております。

この4月から3ブロック制に移行されました。初年度ということで手探りなどところもありますが、うまく運営を出来るように進めていきたいと思っております。旧チルホール跡地のオウミ住宅の造成地も完成し、新しい住民も増えてくると思われます。皆さんが楽しく安心して過ごせる立入町を目指していこうと思っております。

皆様のご支援とご協力をお願い申し上げ、就任のご挨拶とさせていただきます。



本年度の役員紹介

写真は4月9日
役員会出席者

【三役】



会計	Bブロック副	会長	Aブロック副	Cブロック副
戸田	奥村	村山	高野	安原

【評議員】



【まちづくり】



【班長代表】



このメンバーで一年間がんばっていきます。
みなさまご協力のほどよろしくお願いいたします。

自治会長退任のご挨拶

前自治会長 山崎 清



4月24日自治会令和3年度の総会をもって新役員が承認され、私は自治会長を退任することとなりました。

32年間自治会活動に身を投じてまいりましたがこの日をもってお役目を終了し今後は一高齢者として家庭および地域の方々とコミュニケーションを大切にしながら余生を楽しみたいと思っております。

これまで永年かけて取り組んできました立入町のまちづくりが益々良きものになることを願ってやみません。新しいブロック制の自治会運営は更に住民の皆様のご理解とご協力が必要となります。ブロックの一員として陰ながら支援していきたいと思っております。

多くの方々にご協力やご支援を頂きましたことに対しまして、改めて感謝を申し上げ退任の挨拶といたします。

副会長兼Aブロック長就任にあたって 3組 高野 博

Aブロック長の3組の高野博です。副会長として3年目を迎えます。今年度より町内初のブロック制組織が運用開始となりました。基本は、皆様が自治会活動に楽しく前向きに無理なく参加できるようにしていきたいと考えます。また、困りごとがあれば皆様がいつでも意見を言えて可能な範囲で対応できる環境作りや無理なく助け合える環境作りをすることが大事だと考えます。

今すぐブロック毎に独自運用を開始することはできませんが、これから徐々にブロック制組織をうまく運用できる方法を模索し、継続的に対応を実施していきたいと考えます。そのためには皆様のご協力が必要です。どうぞ宜しくお願いいたします。

会長代理兼副会長兼Bブロック長就任にあたって 1組 奥村 章二

はじめまして。この度Bブロック長を拝命させて頂きました1組の奥村章二です。今年度から立入町を3分割するブロック制に移行したことによるいろんな問題が山積んでいます。私も初めての事なので手探り状態です。役員の方々とひとつになってがんばりますので"立入町のより住み良い街づくり"が実現出来るように皆様のご協力、参加よろしくお祈いします。

副会長兼Cブロック長就任にあたって 18組 安原 一傑

このたび令和4年度の副会長兼Cブロック長を務めさせていただき事となりました。18組の安原一傑です。はじめてのことですので至らない点もあるかと思いますが1年間どうぞよろしくお願いいたします。立入町の人口も増え、山崎前自治会長を中心に『自治会あり方検討委員会』にて検討を重ね3ブロック制へ移行しました。それに伴い初年度で手探り状態のことも多くなるかと思いますが一生懸命務めさせていただきますのでご理解ご協力を何卒よろしくお願いいたします。

自治会副会長を終えて 2組 浜田 貞二



平成9年に立入町に引っ越して以来、のべ11年間自治会役員を務め、最後に副会長を務めさせて頂きました。当初は神社仏閣のある集落という感じでしたが、時の変遷と共に人口2000人に近づこうとする住宅地に変貌していきました。その間、役員を通じていろいろな人と出会い認知して頂き、立入町の風土記ともいべき町民誌の編纂にも加わらせてもらい、縄文時代から現在までの立入町の歴史や自然環境に触れることができ、やっと町の一員になれた気持ちになりました。

時と共に確実に世代交代の波を実感するなかで、自助助が強調されるようになり、安全で住みよいまちづくりのため、自治会役員の役割も多岐にわたり重要になってきています。これからの自治会役員の方々にエールを送り、退任の挨拶とします。立入町の皆様、役員の方々ありがとうございました。

令和3年度立入町自治会総会報告

副会長 高野 博

4月24日(日)自治会総会が開催されました。代議員総数41名のうち、当日出席者28名と書面審議者6名、計34名の出席により総会必要人数28名以上で総会は成立いたしました。当日、質疑応答はございませんでした。議案は、「令和3年度報告」と「令和4年度新三役紹介」と「令和4年度計画」に大別されますが、7議案全て可決され無事総会は終了いたしました。

令和4年度は三役交代となり、副自治会長の浜田様と自治会長の山崎様が退任されました。山崎様におきましては長期間ありがとうございました。お二人ともお疲れさまでした。

令和4年度は、昨年可決いたしました3ブロック制に移行し、新たな取り組みとなり、自主防災組織再編等の大きな課題を含め試行錯誤しながら運用開始となります。各役員及び住民皆様のご協力を得て、自治会運営を進めてまいりたいと思いますので宜しくお願いいたします。



立入が丘小学校田んぼの学習会

立入が丘小学校 西村晋治

5月10日(火)の3,4校時、3年ぶりに立入町の学習田で田植えの体験を行いました。新型コロナウイルスの影響で体験学習の機会が少なくなってきた子ども達にとって、とても貴重な時間でした。

体験前には不安いっぱいだった子ども達は、時間が経つにつれ、苗植えが上手になり、田植えを満喫していました。帰宅途中の幼稚園児が見入ってしまうほど、子ども達の元気な姿が見られました。最後には「このお米食べられるの?」という声も聞こえました。秋の収穫が楽しみです。

事前の学習会から奥村喜三郎様や地域で農産物の生産販売などをされている八尋由香様をはじめ多くの地域の方々にご協力頂き、田んぼの学習を実施することができました。感謝の気持ちをもって、お米の成長を見守っていきたくと思っています。ありがとうございました。



田んぼに入るまではあまり気がのらなかったけど、入ってみると少し楽しくなってきました。昔の人はこんな大変な作業をしていたんだと知って、びっくりしました。(5年生女子)



ホタル観賞会のご案内

日時 5月28日(土)
午後7時30分～9時まで
受付 立入ホタル公園
場所 吉身川



守ろう! 犬の糞の後始末

守ろう! ゴミの分別 ゴミ出しマナー

ブロック会議

5月7日(土)にブロック会議を実施しました。組長様 一年間どうぞよろしくお願いいたします。



春祭りを終えて

子ども会会長 白田かをり

2年間中止となっていました春祭りですが、6年生のみ式典のみという縮小規模でしたが無事に開催することができました。

巡行は中止となりましたが、当日は天気にも恵まれて久しぶりに境内に並べられた二基のお神輿や兜、太鼓を前に式典に参列していると色々こみ上げるものがありました。

子どもたちのためにと寄付や準備をしていただき、滞りなく式典を終え、嬉しそうにお菓子を受け取る姿を見ることができたのは自治会の皆様や新川神社の皆様のおかげです。子ども会役員一同心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



みこしはできなくて残念だったけどみんなと記念撮影ができたのでよかったです。
(参加児童感想)



水源地の調整池

4月下旬、調整池でBBQをされたグループにお話を聞きました。

- ・煙を気にすることなく大満足!
 - ・子ども達が遊べるスペースがあっていい!
- など大変楽しんでおられました。これから暑くなりますが、是非ご利用ください。



今後の主な予定

- 5月28日(土) ホタル観賞
- 6月4日(土) 花の植替え
- 6月12日(日) 自治会交流グラウンドゴルフ大会
- 6月12日(日) 市スポーツフェスティバル
- 6月26日(日) C班消火訓練
- 7月3日(日) 美化作業

※新型コロナウイルスの関係で、開催予定変更・中止の場合もあり。

